



Dezember 2017

Aquila Aviation International GmbH setzt auf LTB/400[®]

Die Aquila Aviation International GmbH mit Sitz in Schönhagen wurde im Jahre 1996 gegründet und entwickelt und produziert das einmotorige Ultraleichtflugzeug Aquila A211 im eigens dafür errichteten Produktionsgebäude. Der Vertrieb des ULF erfolgt neben Deutschland auch in Europa, Australien und den USA. Darüber hinaus wird auch die Wartung und Instandhaltung von Flugzeugen sowie die CAMO durchgeführt.

Martin Linge, Geschäftsführer der Aquila Aviation International GmbH und sein Team vertraut auf die Unterstützung durch die CAMO und Maintenance Management Software Lösung LTB/400[®].

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 100 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operation Module ergänzt.

December 2017

Aquila Aviation International GmbH selects LTB/400[®]

Aquila Aviation International GmbH, based in Schönhagen, was founded in 1996 develops and produces the single-engine Aquila 211 ultra light aircraft in the purpose-built production building. Beside Germany, the distribution of this aircraft takes place in Europe, USA and Australia. Furthermore, the maintenance and repair of aircraft as well as the CAMO are carried out.

Martin Linge, CEO of Aquila Aviation International GmbH and his team are trusting in the support of the CAMO and Maintenance Management Software Solution LTB/400[®].

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 100 German- and international aviation companies as our clients.